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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

déchets ménagers
Question écrite n° 117594

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du
logement sur la récupération et le recyclage des canettes en aluminium. En effet, nos compatriotes sont de très
grands consommateurs de boissons distribuées dans des distributeurs automatiques ou par des vendeurs
ambulants. C'est le cas notamment près des établissements scolaires. Ces canettes en aluminium sont alors
jetées et disséminées dans tous les environs participant ainsi à la dégradation de l'environnement aux alentours.
Pour favoriser l'environnement et le recyclage de cet aluminium, il pourrait être intéressant d'imposer une
réglementation fixant l'obligation d'un récupérateur d'aluminium, par compression ou d'une poubelle spéciale «
canettes aluminium » dans la proximité des distributeurs ou des vendeurs (notamment de fast food) de ces
différentes canettes de boissons. Il lui demande donc de lui indiquer son avis sur cette suggestion.
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